

Bussières

Semaines sur la santé mentale : des associations se mobilisent

Le Progrès – 01 oct. 2025 à 19:13 – Temps de lecture : 1 min



Régine Vertaure, la dynamique présidente de l'Adhama. Photo Roger Chaize

Dans le cadre des Semaines d'information sur la santé mentale 2025, sur le thème « Pour notre santé mentale, réparons le lien social », la CCFE (Communauté de communes Forez-Est) s'associe à des acteurs spécialisés pour proposer un événement inédit dans la commune, le mercredi 8 octobre, à partir de 13 h 30.

L'Adhama (Association des handicapés adultes des montagnes du matin), le CDSA (Comité départemental de sport adapté) et le foyer La Roche, à Saint-Marcel-de-Félines, se mobilisent pour organiser un parcours d'orientation au départ de la résidence Les Mûriers.

Les participants seront invités à découvrir le patrimoine du village de Bussières tout en étant sensibilisés au handicap psychologique. L'occasion de partager des échanges autour de la santé mentale, de favoriser l'inclusion et de mieux comprendre les réalités du handicap invisible.

Publicité

Pour démarrer l'après-midi dans la convivialité, un café sera proposé avant le départ. Et, à l'arrivée, chacun pourra profiter d'un petit goûter, prolongeant l'esprit d'échange et d'ouverture, propre à ces semaines d'information sur la santé mentale.

Cet événement s'adresse aux habitants, aux familles et aux associations, avec l'objectif de renforcer le lien social tout en mettant en valeur le patrimoine local dans une démarche collective et solidaire.

Articles les plus lus

Santé

- 1 Saint-Étienne.** Repéré en août, un nid de frelons asiatiques n'a pas encore été détruit et ...
- 2 Rhône.** Une cyclosportive et une randonnée annulées dans les monts du Lyonnais pour cause ...
- 3 Ain.** Cancer et chimiothérapie à domicile : « C'est plus facile d'être à la maison »



► [Signaler une erreur dans cet article](#)
